

	<p>Object: Grüne Woche Amtlicher Führer Berlin</p> <p>Museum: Kulturzentrum Sinsteden des Rhein-Kreises Neuss Grevenbroicher Straße 29 41569 Rommerskirchen 02183-7045 manuela.broisch- hoehner@rhein-kreis-neuss.de</p> <p>Collection: Rheinisches Kaltblut-Archiv</p> <p>Inventory number: KS97/04449</p>
--	---

## Description

Die grüne Woche fand in Berlin vom 26. Januar bis 3. Februar 1935 in Berlin statt. Das vorliegende Beiheft ist der amtliche Katalog und Führer zur Ausstellung. Durchgeführt wurde die Veranstaltung vom deutschen Bauernbund mit Mitwirkung des Reichsnährstandes, in den Ausstellungshallen am Kaiserdamm. Das Heft besteht aus zwei Teilen im vorderen Teil stehen kurze Essays zu unterschiedlichen Themen der Landwirtschaft. Der zweite Teil besteht aus einem Katalog der ausgestellten Pferde und Rinder (verzeichnet nach Klassen) und der Aussteller, sowie ein alphabetisches Warenverzeichnis.

The Green Week took place in Berlin from 26 January to 3 February 1935. This supplement is the official catalogue and guide to the exhibition. The event was organised by the German Farmers' Association with the cooperation of the Reichsnährstand in the exhibition halls on Kaiserdamm.

The booklet consists of two parts. The first part contains short essays on various agricultural topics. The second part consists of a catalogue of the exhibited horses and cattle (listed by class) and the exhibitors, as well as an alphabetical list of goods.

## Basic data

Material/Technique:

Papier / Buchdruck

Measurements:

Länge: 20,9 cm, Breite: 14,9 cm, Stückzahl: 1, Seitenzahl: 140+

## Events

Edited	When	1935
	Who	Gemeinnützige Berliner Ausstellungs- und Messe-Gesellschaft
	Where	Berlin

## Keywords

- Beschäler (Pferdezucht)
- Cattle breeding
- Exhibition catalogue
- Horse breeding
- Kaltblut